

Fußballabteilung



Anbei ein Auszug aus dem Jahresbericht von Abteilungsleiter Werner Scharrer anlässlich der Jahreshauptversammlung am 12. Februar 2006:

Seit Januar 2006 steht mit Edi Feigl wiederum ein bekanntes Gesicht als neuer Trainer in unseren Reihen.

Sehr erfreulich an der vergangenen Saison war sicherlich der Klassenerhalt unserer 2. Mannschaft in der A-Klasse West, unter der Führung vom Wigg. So erfreulich der Klassenerhalt auch war, steht sie momentan jedoch mit nur 5 Punkten auf dem letzten Tabellenplatz. Da wir in der Vorrunde mit sehr vielen Verletzten zu kämpfen hatten, diese aber zum Großteil wieder einsatzbereit sind, und in der Winterpause fünf Neuzugänge in unseren Reihen begrüßen konnten, geben wir auch hier die Hoffnung noch nicht auf. Wir drücken selbstverständlich dem Wigg alle Daumen für den Klassenerhalt.

An dieser Stelle möchte ich es nicht versäumen, mich bei der kompletten AH zu bedanken. Mussten sie doch ihre eigenen Spiele absagen, um unsere Zweite mit teilweise bis zu neun Spielern pro Spieltag zu unterstützen.

Ich bedanke mich bei allen Aktiven, den Jugendbetreuern, der Vorstandschaft, den Wirtsleuten Irene und Peter und meinen Mitstreitern in der Fußballabteilung, sowie allen im Hintergrund Mitwirkenden für die immer angenehme Zusammenarbeit und wünsche allen Anwesenden ein erfolgreiches und vor allem ein gesundes Sportjahr 2006.

Das 75-jährige Jubiläumfest möge ein unvergessliches sein, bei hoffentlich strahlendem Sonnenschein und vollem Bierzelt.

Ein weiterer Auszug gilt den **N e u w a h l e n** in der Jahreshauptversammlung:

Nach der einstimmigen Entlastung, vorgeschlagen von den Revisoren Emil Frank und Ludwig Karl, wurde unter dem Wahlausschuss, Eduard Redinger, Josef Meyer und Helmut Kuntscher als Leiter, **Michael Vollnhals** einstimmig wieder zum 1. Vorsitzenden gewählt. Der bisherige 2. Vorsitzende Albert Wittmann gab die Stellvertretung in Eigenschaft seines Amtes als Bürgermeister (beschränkte Vertreterbefugnis) ab. Für ihn rückten Reinhard Vollnhals und Hubert Schraufstetter nach. Neu gewählt wurde Anton Müller.

1.Kassier: Robert Hamperl, Stellvertreter: Hubert Schraufstetter. Für das nach 32 Jahren als Schriftführerin ausscheidende Fräulein Maria Reichart wurde Karin Breyer gewählt. Stellvertreter: Ferdinand Donaubauer. Gesamtjugendleiter: Gerhard Hillitzer, Platzkassiere: Manfred Scharrer, Anton Müller. Thomas Vollnhals schied nach langjähriger Tätigkeit aus. Revisoren: Emil Frank, Ludwig Karl. Fahnenjunker: Michael Tretter, Michael Strobl, Christian Niebler.

Die zurückgetretenen und sich verdient gemachten Vorstandsmitglieder Maria Reichart und Thomas Vollnhals wurden abschließend von Vorsitzenden Michael Vollnhals geehrt.



Die Redaktion